

れいわ ねん がつ にち  
令和4年4月12日

ほごしゃ みなさま  
保護者の皆様へ

しじょうなわてしりつたわらしょうがっこう  
四條畷市立田原小学校  
こう ちょう うえ い だい すけ  
校長 上井大介

けっせき じどう かにい れんらく  
欠席されている児童のご家庭への連絡について

しゅんだん こう ほごしゃ みなさま ますます けんしょう よろこ もう あ  
春暖の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げ  
ます。ひごろ ほんこうきょういくかつどうすいしん りかい きょうりよく たまわ あつ おんれいもう あげ  
ます。日頃より、本校教育活動推進にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

せんしゅう しんねんど はじ こ しんきゅう がくねん  
また、先週から新年度が始まりました。お子さまはそれぞれ進級された学年で、  
あたらし なかま せんせい て あ いちねんかん けつい あら  
新しい仲間や先生との出会いがあり、一年間の決意を新たにされたところかと  
おも がつこう かにい れんけい はか みまも  
思います。学校としてもご家庭と連携を図りながら、見守ってまいりますので、  
ひ つづき りかい きょうりよく ねが もう あ  
引き続きご理解とご協力のほど、よろしく願い申し上げます。

さて、さくねんど がつ まちこみめーる れんらく ひょうき けん あらた  
さて、昨年度2月にマチコミメールにて連絡しました標記の件につきまして、改めて  
お知らせさせていただきます。従来、お近くのお子さまや教職員が届けていた  
けっせきしゃ てがみとうれんらく しんがたころなういる すかんせんじょうきょうとう ふ  
欠席者へのお手紙等連絡について、新型コロナウイルス感染状況等を踏まえて、  
きんきゅうせい たか など のぞ きほんてき かのう はんい まちこみめーる じゅぎょう  
緊急性の高いもの等を除いては、基本的に、可能な範囲でマチコミメールや授業  
しえんそふと どう かつよう はいしん けいぞく  
支援ソフト(school Takt)等を活用して配信することを継続させていただきたいと  
おも  
思います。

かみばいたい れんらく はいふぶつ ひんど さ わた  
なお、紙媒体の連絡や配布物などについては、頻度を下げ、まとめてお渡しさせて  
いただいたり、状況によっては可能な範囲で保護者皆様に学校に取りに来ていただ  
くなどの対応を願うすることもございます。

くわ ほんとりく さき ペーパレスか うご  
加えまして、本取組みについては、この先のペーパレス化の動きにもつながるものと  
かんが がつこう こんごほーむペーじ まちこみめーる きょうとう ゆうこう かつよう  
考えており、学校としても今後ホームページやマチコミメールの機能等を有効に活用  
しながら、すす すす かんが みなさま りかい きょうりよく  
進めてまいりたいと考えておりますので、皆様のご理解とご協力のほど、よ  
ろしくお願いいたします。

ほんこう まちこみめーる どうろく かた どうろく きしゅ  
つきましては、本校のマチコミメールに登録されていない方、登録していたが機種  
へんこうとう げんざい じゅしん かた きかい ぜ ひ どうろく ねが  
変更等により、現在うまく受信できない方などは、この機会に是非ともご登録をお願い  
いたします。

いじょう ねが  
以上、よろしく願いいたします。